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Allgemein General

Breite (mm) Width (mm)

Höhe (mm) Height (mm)

Eingangsspannung Input Voltage

Stromverbrauch (W)
Power Consumption (W)

Gehäusefarbe Housing Color

Optik (°) Optics (°)

Lichtstrom Luminous Flux

Farbtemperatur
Color Temperature (Kelvin)

Betriebs temperatur
Operating Temperature
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SERIE SERIES

INNENLEUCHTEN INDOOR LIGHTS

DECKEN AUFBAU LEUCHTEN
SURFACE CEILING LUMINAIRES

DRIVERS

Aufgrund der technischen Entwicklung und Verbesserung unserer Produkte können die in diesem Dokument enthaltenen 

Informationen regelmäßig aktualisiert werden. Es wird daher dringend empfohlen, diese Informationen zu überprüfen, bevor Sie mit 

dem Bestellvorgang fortfahren. Lomlando haftet nicht für eventuelle Unstimmigkeiten in diesem Dokument, die sich aus Änderungen 

an unseren Produkten ergeben. Wir behalten uns das Recht vor, technische Änderungen vorzunehmen und Informationen nach 

eigenem Ermessen und ohne vorherige Ankündigung zu ändern.

Due to the technical evolution and improvement of our products, the information provided in this document may be updated regularly. 

Therefore, it is strongly recommended to confirm this information before proceeding with the order process. Lomlando is not liable for any 

discrepancies in this document resulting from changes in our products. We reserve the right to make technical changes and modify information 

at our sole discretion without prior notice.

Initial profile in extruded aluminum - Minimal (frameless) version for flush 
with ceiling mounting and up-down emission; methacrylate opal screen 
for diffused general light; screen set up for connecting several lengths by 
overlapping. The product delivers 160lm per watt with up to 40 watt per 
meter accessories available for multi fixture connection low UGR Less 
than 17, Installation can be recessed, surface, ceiling and pendant-
mounted using suitable accessories to be ordered separately. The initial 
modules can be used individually for various applications if completed 
with accessory caps and the required LED module.

Ausgangsprofil aus stranggepresstem Aluminium – Minimalversion 
(rahmenlos) für deckenbündige Montage und Auf-Ab-Abstrahlung; 
Opalschirm aus Methacrylat für diffuses Allgemeinlicht; Siebeinrichtung 
zum Verbinden mehrerer Bahnen durch Überlappung. Das Produkt liefert 
160 lm pro Watt mit bis zu 40-Watt pro Meter. Zubehör ist für den 
Anschluss mehrerer Leuchten verfügbar, niedriger UGR-Wert unter 17. 
Die Installation kann mit geeignetem, separat zu bestellendem Zubehör 
als Einbau-, Oberflächen-, Decken- und Hängemontage erfolgen. Die 
ersten Module können einzeln für verschiedene Anwendungen 
verwendet werden, wenn sie mit Zubehörkappen und dem erforderlichen 
LED-Modul ergänzt werden.
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1010mm

90mm

40W

3000K

40SC1435XA

104°

160lm/W

IP 44 IK 06

SC 435

[ ]SC 1 435 XA

Texture White

-20° ~ +55°C

AC220 - 240V
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GARANTIE WARRANTY

5 Jahre 5 Years

WARNUNG WARNING

WARRANTY

Kontrolle Control

Certificate Bodies

Gehäusematerial Housing Material

HEMLENT-AKKREDITIERUNG
HEMLENT ACCREDITATION

LM79-TM21-LM80

FASE DIMMEN PHASE DIMMING

0-10 DIMMEN 0-10 DIMMING

Verspreider Diffuser

KÜHLKÖRPER HEAT SINK

VERSTELBAAR ADJUSTABLE

RECYCLEERBAAR RECYCLABLE

DALI

MEERDERE DIMENSIES
MULTIPLE DIMENSION

Reflector Reflector

GLÜHENDER DRAHT
GLOWING WIRE

Standaardafwijking kleuraanpassing
SDCM

I-10 DIMMEN I-10 DIMMING

SERIE VERKABELUNG
SERIES WIRING

ENERGY STAR ENERGY STAR
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UNIFIED VERSCHILTERINGS GRAAD
UNIFIED GLARE RATING

Kleurweergave-index CRI

INNENLEUCHTEN INDOOR LIGHTS

DECKEN AUFBAU LEUCHTEN
SURFACE CEILING LUMINAIRES

SERIE SERIES

Leuchte, die am Ende ihrer Lebensdauer für die Entsorgung/Recycling konzipiert ist. Austauschbar (nur LED) Lichtquelle von einem 
Fachmann. Austauschbares Vorschaltgerät vom Fachmann.
Luminaire designed for disposal/recycling at end-of-life. Replaceable  (LED only) light source by a professional.Replaceable control 
gear by a professional.

Aufgrund der technischen Entwicklung und Verbesserung unserer Produkte können die in diesem Dokument enthaltenen 

Informationen regelmäßig aktualisiert werden. Es wird daher dringend empfohlen, diese Informationen zu überprüfen, bevor Sie mit 

dem Bestellvorgang fortfahren. Lomlando haftet nicht für eventuelle Unstimmigkeiten in diesem Dokument, die sich aus Änderungen 

an unseren Produkten ergeben. Wir behalten uns das Recht vor, technische Änderungen vorzunehmen und Informationen nach 

eigenem Ermessen und ohne vorherige Ankündigung zu ändern.

Due to the technical evolution and improvement of our products, the information provided in this document may be updated regularly. 

Therefore, it is strongly recommended to confirm this information before proceeding with the order process. Lomlando is not liable for any 

discrepancies in this document resulting from changes in our products. We reserve the right to make technical changes and modify information 

at our sole discretion without prior notice.

Extruded aluminum 

UGR PMMA Sheet
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Anodized Aluminum Reflector
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